



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa



El Metrobús tuvo que permanecer en el sitio del incidente hasta que llegaron peritos de la Fiscalía.

Foto: José Antonio García

PUENTE DE MUYUGUARDA

Metrobús arrolló a motociclista

Testigos afirman que el conductor de la moto trató de frenar, pero derrapó

POR RICARDO VITELA
ricardo.vitela@gimm.com.mx

Un motociclista, de aproximadamente 30 años, murió tras ser arrollado por la unidad 2609 de la línea 5 del Metrobús, en el puente que conecta avenida Muyuguarda con el Eje 3 Oriente, Cafetales, a la altura del anillo Periférico.

Testigos indicaron que cuando el motociclista entró a la curva trató de frenar, pero derrapó y fue alcanzado por las llantas del Metrobús.

A través de un comunicado,

el organismo señaló que el incidente ocurrió cuando el motociclista emparejó la unidad por el lado derecho "y es cuando se presenta el contacto, arrastrando al motociclista. La unidad avanzaba en el carril del Metrobús", señala el documento.

Asimismo, se indicó que el Metrobús estaba trabajando en conjunto con la Coordinación General de Investigación de Delitos de Género y Atención a Víctimas para identificar y apoyar a la familia de la persona.

Un conductor, quien pidió el anonimato, relató que en esta parte de la vía los camiones tienen que ocupar los dos carriles para poder girar, ya que, debido a las dimensiones de las unidades, no

EL DATO

El más reciente

El tramo donde ocurrió el siniestro fue la última ampliación de la Línea 5 del Metrobús, abarca 4.5 kilómetros y tiene siete estaciones; se inauguró el 3 de mayo.

podrían dar vuelta en un solo carril sin golpear vehículos.

Debido a este incidente, la Línea 5 dio servicio provisional de Río de los Remedios hasta Vista Hermosa por dos horas aproximadamente.

Este es el primer incidente desde que se inauguró este último tramo de la ampliación de la L5, el 3 de mayo.

Fecha:

10/07/2021

Sección: Ciudad

Página:

1

ATROPELLA MB A MOTOCILISTA

Un motociclista falleció luego de ser impactado por una unidad del Metrobús Línea 5, en el distribuido Muyugarda. En un comunicado, el sistema de transporte informó que —a reserva de los peritajes— en los videos se aprecia cómo el motociclista se empareja por el costado derecho, cuando el transporte ya avanzaba sobre el carril confinado. “Es cuando se presenta el contacto”, agrega. Samuel Luna

APLASTADO

DERRAPA MOTOCICLISTA EN EL PUENTE MUYUGUARDA Y METROBÚS LE DESTROZA LA CABEZA Pág. 11

MUYUGUARDA Y CAFETALES, TLALPAN

Fallece aplastado por el Metrobús

ALBERTO JIMÉNEZ

Motociclista intenta rebasar unidad colectiva y destrozan cabeza

Raúl "N", un elemento de la Secretaría de Protección Federal, murió luego de caer de su motocicleta y ser aplastado por una unidad de Metrobús, en el puente vehicular que conecta Avenida Muyuguarda con Avenida Cafetales.

Paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) llegaron en cuestión de minutos para brindarle primeros auxilios, pero solo pudieron diagnosticar su muerte por machacamiento de cráneo.

De acuerdo con los conductores del servicio de transporte público, el motorista intentó rebasar por la derecha al Metrobús, en una curva pronunciada, por lo que perdió estabilidad, derrapó por el pavimento y cayó debajo del camión.

El conductor involucrado de inmediato frenó su marcha y descendió para observar lo ocurrido; cuando se percató que había una motocicleta llamó a los números de emergencia y solicitó el apoyo de paramédicos.

Los cierres a la circulación del puente vehicular provocaron severas afectaciones en varios kilómetros a la redonda por lo que cientos de automovilistas tuvieron que usar rutas alternas para continuar con sus trayectos.



En la intersección de las avenidas quedó el cuerpo del uniformado /FOTO: LUIS A. BARRERA

Decenas de motoristas que avanzaron por el sitio, tomaron fotografías con sus teléfonos celulares con la intención de compartir la noticia y dar con los conocidos o familiares de la víctima mortal.

Poco antes de las 10 de la mañana, personal de la Coordinación General de Investigación Forense y Servicios Periciales de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina comenzaron a levantar los primeros indicios.

Tomaron fotografías del pavimento, motocicleta y unidad del Metrobús; por último, levantaron el cuerpo del agente adscrito a la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) para llevarlo al anfiteatro local.

Quema moto por el golpe



“Hace ocho días un automovilista tuvo un accidente un poco más adelante, hacia la Marquesa, a él por fortuna lograron rescatarlo”.

Vigilante de una obra en proceso



Elementos de la Guardia Nacional custodiaron la escena.

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- Un motociclista de unos 40 años falleció al derrapar sobre la Autopista México-Toluca, a la altura del kilómetro 21, en la Alcaldía Cuajimalpa.

Sobre este accidente hubo al menos dos versiones: la primera, que un automóvil frenó de manera intempestiva y provocó que el motociclista chocara. La segunda, que el piloto perdió el control y se estrelló contra otro vehículo que, en realidad, no fue ubicado en el sitio.

El impacto de la motocicleta contra el pavimento fue tan fuerte que la Ducati 750 se incendió.

El casco se le desprendió de la cabeza al conductor y este, terminó recostado en el piso con una herida en el cráneo.

Al menos dos ambulancias llegaron al lugar del accidente y también una cuadrilla de bomberos, quienes apagaron las llamas.

En un área de aproximadamente 5 metros quedaron regadas las pertenencias del accidentado, una prenda de ropa, un envase de refresco.

Elementos de la Guardia Nacional se hicieron cargo de custodiar la zona e incluso solicitaron una grúa para retirar la motocicleta.

En el lugar se encontraban un grupo de hombres extranjeros, aunque se desconocía si eran familiares o conocidos del fallecido.

LE INTENTÓ GANAR EL PASO AL METROBÚS

Biker es aplastado por el 'gusano rojo'

TRISTAN MARTÍNEZ

Raúl Juárez Curiel, un motociclista que circulaba sobre el distribuidor vial Muyuguarda, al suroriente de la Ciudad de México, murió arrollado por una unidad del Metrobús.

El accidente se registró alrededor de las 8:30 horas de ayer, en la colonia Granjas Coapa de la alcaldía Tlalpan.

Según los primeros reportes, la víctima, de aproximadamente 40 años, intentó ganarle el paso en una curva al transporte público.

Sin embargo, su maniobra falló, perdió el control de su moto Italika FT 150, placas 5H8MC, derrapó y cayó bajo el pesado camión.



EL DATO

ERA POLICÍA. Junto al manubrio de la motocicleta, los oficiales localizaron un gafete que acreditaba a Raúl como elemento de Protección Federal de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana.

Tras el percance, el conductor del Metrobús frenó y vio que detrás de la unidad yacía tirado el motociclista.

Tras el accidente, paramédicos acudieron al lugar, pero sólo pudieron confirmar la muerte del joven que se desempeñaba como policía.

Mientras tanto, el conductor de la unidad 2609 fue detenido y puesto a

disposición del Ministerio Público, donde rendirá su declaración tras el accidente.

Aunque a la escena se acercaron varios motociclistas, ninguno logró identificar el cuerpo de Raúl, por lo que peritos de la Fiscalía capitalina se encargaron de trasladarlo hasta un anfiteatro.



ARMANDO MARTÍNEZ. EL GRÁFICO